

ACTA N.º 402.- En la ciudad de Tarariras, a los cinco días del mes de agosto de dos mil veinticinco, siendo la hora dieciocho treinta, en la sala de sesiones de éste Municipio, se reúne el concejo municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Mónica Larralde (suplente). Marcelo Gómez, Cristina Avila, Rody Cancela y la alcalde Marisel Saporiti, actuando en secretaría la señora Sabrina Olano. También contamos con la presencia de los/as concejales suplentes: Dianella Melazzi y Héctor Gonzalez.

1º) Se da lectura del acta N.º 401, se aprueba y se firma.

2º) ASUNTOS PENDIENTES

La alcalde informa que desde la Intendencia le confirman que las capacitaciones para alcalde y concejales, serán después del 15 de agosto.

Se resuelve hacer un llamado a precios para la gestión de la Pagina Web del Municipio, se pasará a la prensa para que publiquen dicho llamado.

Se aprueba enviar al Sr. Chevalier para hacer la poda de la Escuela N.º 68 y otros trabajos de poda, que han ido solicitando vecinos.

Habiendo recibido toda la información solicitada del evento "1er festival del día del niño", vimos que es un evento particular en el cual se cobra entrada y por lo tanto este Concejo resuelve no colaborar con lo solicitado.

Se resuelve hacer un llamado a precios para la realización de entradas para los contenedores de residuos que están en la calle, son varios los pedidos de los vecinos.

La alcalde informa que recibió la visita del Director de Arquitectura y este le planteo que este año, aun hay un dinero que es para el Municipio de Tarariras y ofreció hacerse cargo de la realización de la oficina para secretaria y los escritorios que se necesitarán. También aprobó el retiro del mostrador de material.

Informó la alcalde que ya se enviaron fotos a la Dirección de Obras, por los reclamos de la Calle Jose Pedro Varela al final y la calle Continuación Soriano, Barrio Calcar.

3) ASUNTOS ENTRADOS

Recibimos la Renuncia del Sr. Ariel Silveira, concejal electo por la Lista 2904-E, el Concejo acepta la renuncia. Quedando en su lugar la concejal (s) proclamada Maria Del Huerto Viera, quien pasa a ser titular.

A su vez la Sra Maria Del Huerto Viera presenta una licencia por temas laborales hasta el día 31 de agosto del corriente, ocupando su lugar en el Concejo la Sra. Mónica Larralde.

El Liceo solicita que el día del TAIT se limpien el pozo séptico ya que son muchos usuarios y no da a basto. Se aprueba la solicitud. También solicita amplificación para dicho evento, se aprueba

Se aprueba la organización de Comisiones Barriales y/o sesionar en los barrios, en el correr del año que viene, vamos a estar mas organizados. Se comenta que la idea es, que como los concejales tienen allegados en casi todos los barrios, también se podrá canalizar a través de ellos, los pedidos, inquietudes y demás que surjan en cada Barrio.

Recibimos ofrecimiento de HRTV Uruguay, de la ciudad de Rosario, para publicar en sus programas, no se aprueba la colaboración ya que estamos presentes en todos los medios de comunicación locales.

Recibimos pedido de colaboración para el evento que organizan "Las de Los Sábados" es una travesía que se realiza cada año y es a total beneficio del grupo Caminemos Juntos. (26 de octubre) Solicitan el uso de la Plaza Joaquín Suárez, un alargue, cinta de pare y la locución de la Sra. Andrea Frechero. Se aprueba la colaboración.

También solicitan medallas y Arco inflable, esto se elevará a la Dirección de Deportes y el pedido de inspectores, se elevará a tránsito.

El Club de Leones, solicita ser recibido en sesión del Concejo, se aprueba recibirlos en la sesión del 19 de agosto o 2 de setiembre a las 20hs.

Recibimos pedido de colaboración del Sr. Mario Rivas para evento 3er Edición de MTB, en esta ocasión solicita colaboración con la Ambulancia para el día del evento. (9 de noviembre). Se aprueba la colaboración. También solicita trofeos, esta solicitud se elevará a la Dirección de Deportes.

Plaza de Deportes solicita colaboración para la realización del 3er Triatlón el día 6 de setiembre, solicita el pago de la periodista Andrea Frechero. Se autoriza la colaboración.

Se aprueba el cambio de proyecto del Literal C del FIGM 2025, que era "Reparación de la Casona de AFE" y se cambiará por la compra de un tractor corta césped. Recibimos presupuestos y se decide por el de menor precio e igual características que los demás.

Vecina solicita extracción de árbol en Avda. Artigas, se aprueba la poda del mismo, ya que no es de gran porte y con una poda quedará muy bien. Se hablará con el Sr. Chevalier, para que realice el trabajo.

Escuela Técnica, solicita colaboración con pintura para llevar a cabo un proyecto de un grupo de estudiantes donde buscan embellecer el local y pintar un mural. Se les solicitará información sobre el tipo de pintura y la cantidad.

La Junta Local de Drogas solicita parlantes, para realizar el encuentro "FUVOMA" (futbol, voley y manchado) en la Plaza de Deportes el día 8 de agosto de 13 a 16 hs. Este Municipio cuenta con 2 parlantes grandes y micrófono, se aprueba su préstamo.

Recibimos reclamos de concejal Larralde; contenedores en Ruta 22, solicitan realizar contención, ya que se caen cuando hay viento y colocar algunos mas frente a SOFORUTA.

Reclamo de ómnibus estacionado en Jose Pedro Varela esquina Piedras, dificulta visibilidad; Reclamo por garita de ómnibus de Avda. Kennedy esquina Salto hacia Avda. Kennedy esquina Rosario, dificulta la visibilidad; Reclamo de limpieza de canteros en Plaza Joaquín Suárez;

4) VARIOS-

Concejal, consulta por la chatarra detrás del escenario, se hablará con el encargado para que la saquen.

La alcalde propone que se solicite a los interesados en recibir relleno (tierra, escombros, etc) en sus terrenos, se anoten en la oficina y a medida que vaya saliendo se les llevará. Se aprueba.

Se comunica que en el día de ayer se reunieron las diferentes instituciones, que desean realizar alguna actividad por el día del niño. Se presentaron el grupo de Bachillerato de Deportes de UTU, Leos, Interact, Altrac, van a realizar juegos y entretenimiento para los chicos. Solicitan colaboración con amplificación, se ofrecerán los parlantes del Municipio .

La concejal Avila recibe reclamo de vecinos de Calle Colon y Michelin Salomon, por limpieza de cunetas, no corre el agua. Se pasa el reclamo.

La alcalde comunica que se reunió con el Director de Obras y el dueño de la Empresa Maia, por un tema de aguas pluviales que afecta a vecinos. El empresario se compromete con la compra de los caños y la Intendencia hará la obra.

El concejal Gómez, comenta que el Sr. Alfredo Martínez solicita una reunión en el concejo, para informar de algunos proyectos en los cuales está trabajando. Se acuerda invitarlo cuando el pueda venir.

El concejal Gómez recibe reclamo de vecinos de Calle Wilde Baridon por pozo existente en la misma. Se pasará reclamo.

La alcalde informa, con respecto a la Agencia de Paso, que la explanada no se ha comenzado, porque debe esperar que tránsito vea todo lo relacionado al estacionamiento de ómnibus y autos, esto puede llevar un tiempo. También Electrotecnia vendrá a ver la parte de instalación eléctrica, se le solicitarán los materiales necesarios para la misma.

Siendo la hora veintiuna quince, se da por finalizada la sesión, quedando la próxima fijada para el día martes 19 de agosto a la hora dieciocho treinta.